

[3.]

Einladung 3. Grüner Salon in Mönchengladbach

MARKTWIRTSCHAFT 2.0 – eine andere Marktwirtschaft zwischen Staat und Deregulierung

Impuls / Buchvorstellung / Gespräch mit Dr. Gerhard Schick

Die Wirtschaft dominiert die Politik, sagen die einen. Der Staat soll sich raus halten, sagen die anderen. Gerhard Schick, Wirtschaftswissenschaftler und grüner Finanzexperte im Bundestag, hat sich in seinem spannenden Buch **MACHTWIRTSCHAFT** mit dieser Frage intensiv beschäftigt: Wir leben nicht in einer Marktwirtschaft, sondern in einer Machtwirtschaft. Es ist Zeit, dass wir die Kontrolle über unsere Gesellschaft zurückgewinnen...



Mi, 27. Aug. 2014

19.30 Uhr

Museum Abteiberg

Vortragssaal

Abteistraße 27

41061 M'gladbach

- Eintritt frei -

Grüner Salon Mönchengladbach in Kooperation mit der Heinrich Böll Stiftung NRW, www.boell-nrw.de

Heinrich Böll Stiftung NRW



Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.
Bringen Sie gerne Ihre Anregungen,
Fragen und FreundInnen mit...



Mi, 27. Aug 2014 / 19.30 Uhr
Museum Abteiberg

Im Wettstreit großer Unternehmen spielt die Leistung für KundInnen eine geringere Rolle als Finanzkraft und Marktmacht. Eine Wirtschaft, in der es nur um Macht und Geld geht, passt nicht zum Menschen. Gerhard Schick plädiert für einen Neustart von Marktwirtschaft, in der einer wettbewerbs-hemmenden „Machtwirtschaft“ der großen Unternehmen Grenzen gesetzt und Regeln aufgestellt werden, die auf das Allgemeinwohl abzielen.

Gleichzeitig schlägt Schick in seinem Buch einen Bogen zur Grundsatz-Diskussion um die notwendige Entkoppelung von Wohlstand und Wachstum, um zentralen ökologischen Aufgaben entsprechen zu können.

Der 3. Grüne Salon verspricht erhellende Informationen, produktive Ideen und eine anregende „alternative“ Sicht auf zentrale Aspekte unserer Wirtschaftswirklichkeit – und sicher eine lebendige Debatte...

Kontakt, Info, Mitmachen

Grüner Salon Mönchengladbach, c/o Peter Brollik, Tel. 0172 8868477, E-Mail: pbrollik@aol.com
facebook.com/Grüner-Salon Mönchengladbach



Dr. Gerhard Schick

Wirtschaftswissenschaftler, Bundestagsabgeordneter und finanzpolitischer Sprecher der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

„Fachkundig bis ins Detail wie kaum ein anderer Parteienvertreter im Bundestag, mit einer klaren Linie für eine bessere Regulierung der Banken, ideologisch aber nicht verbohrt, wäre er eine Idealbesetzung für das Finanzministerium.“ (Die Welt)